

LES PÉPITES DE L'AMÉRIQUE DU SUD

CRÉATION
2020

MUR À LEDS

écran géant
en fond de scène
avec photos et vidéos
des pays traversés
comme si vous
y étiez !



VB Productions - licences ministérielles n°2-1048517 et n°3-1048518
Faute de ne pouvoir joindre votre organisateur : Contactez AC Consultant : 02 99 66 01 01
email : contact.ac.consultant@gmail.com + de photos sur : www.ac-consultant.info

L'UNE DES PLUS GRANDES ROBES DU MONDE : 6 METRES DE DIAMETRE

30 ARTISTES PROFESSIONNELS D'AMÉRIQUE DU SUD

ÊTRE CLIENT PRIORITAIRE, C'EST PRÉ-RÉSERVER 3 MOIS AVANT ET PAYER 1 MOIS AVANT LA DATE DU SPECTACLE
PALAIS DES CONGRES ET DE LA CULTURE - 72000 LE MANS

Lundi 02 mars 2020 à 15h

Prix / pers. : 35 €

Règlement par chèque à l'ordre de Générations Mouvement.

Inscription et réservation à Générations Mouvement

dans votre association ou à la Fédération

30, rue Paul Ligneul - 72032 Le Mans Cedex 9

Tél. : 02 43 39 44 24 - Mail : gmouv72@orange.fr

LES PÉPITES DE L'AMÉRIQUE DU SUD

Cette troupe a une histoire incroyable : en effet, à l'occasion du jubilé de la Reine d'Angleterre, plusieurs troupes de continents différents ont été invitées. Notre troupe représentant alors l'Amérique Latine, dirigée par Saulo ROMERO ESPINAL et portant le nom de "TENOCHTITLAN DE PUEBLA MEXICO" dans son pays, fit la plus forte impression auprès de la Reine Elisabeth. Elle adressa alors une lettre personnelle de remerciement au Président Mexicain, ce qui provoqua une mise en lumière du groupe et leur permis de monter un nouveau projet INTERNATIONAL. Des aides leur ont ensuite été octroyées, leur donnant la possibilité de renouveler tous les costumes et de retravailler l'ensemble des chorégraphies afin de parcourir le monde avec ce spectacle époustouflant.

Cette année notamment, le sultanat d'Oman (Moyen-Orient) accueillera ce groupe à l'Opéra Royal de Mascate (lieu de premier plan pour les arts musicaux et la culture du pays) à l'occasion de leur événement "The Military Music : Oman and The world".

**UN SPECTACLE
CULTUREL & ORIGINAL :**

**voyagez tout en restant
confortablement installé !**



TENOCHTITLAN est une école de danse de plus de 300 élèves, SAULO le directeur, lui fait parcourir le monde entier, soit en spectacle sur scène, soit en déambulation en extérieur (Bandas).

André Chenevière

Tél : 02 99 66 01 01

Secrétariat tous les jours

De 8h45 à 12h15 et de 13h30 à 18h

sauf le mercredi après-midi

contact.ac.consultant@gmail.com

www.ac-consultant.info

www.ac-consultant.info/presse



RECHERCHE DE TROUPES À L'ÉTRANGER
ET COMMERCIALISATION DES SPECTACLES
POUR LA CLIENTÈLE D'AC CONSULTANT
EN FRANCE.

**UN VOYAGE COLORE ET RYTHME AU TRAVERS D'UNE
DIZAINNE DE PAYS : MEXIQUE, ARGENTINE, PEROU,
COLOMBIE, BOLIVIE, BRESIL, VENEZUELA, CHILI...**

